

No.	開催場所	区分	意見・要望・質問等及び当日の対応	分野	意見等に対する処置	担当	回答等	回答年月日 回答作成者
1	川内庁舎	質問	ごみ袋の価格改定の議案に対し反対者がいるが、どんな理由で反対したのか。	議会	対応終了			
		対応	反対者、賛成者双方の立場から、各々の考えを語っています。					
2	川内庁舎	意見	ごみ袋について、高齢者の場合は大きい袋だと容量を余すので、小さい方の袋で何度も出すことになる。また、値段を上げると不法投棄が心配であり、財政上の都合で価格を上げるを得ないのだろうが、反対だ。	環境政策	対応終了			
		対応	ごみ袋の価格改定によって不法投棄が増えないか、議会としてもこの問題を注視していきます。					
3	川内庁舎	意見	ごみについての問題（財政面・焼却炉）は今に始まったことではなく、また国内に様々な事例がある。もっと早めに研究して、早くに手を打っていくべきだと思う。	環境政策	対応終了			
		対応	ごみの処理については下北地域広域行政事務組合が担当する部分と各構成市町村が担当する部分があるが、お互いに情報交換しながら、ごみ減量に取り組んでいくべきであると考えています。					
4	川内庁舎	質問	日曜議会の開催は市役所側からの提案なのか。費用増になっていないか。	議会	対応終了			
		対応	議会からの提案であり、対応する職員の人件費が費用増となっています。					
5	川内庁舎	質問	日曜議会の午後の傍聴者が少なかった理由は何か。	議会	対応終了			
		対応	傍聴者数は議題によっても左右されるものと思う。今回は一般質問を行ったが、一般質問の順序は抽選で決められています。					
6	川内庁舎	要望	街灯がほとんどLEDに替わったが、まだ大きいものが残っている。これは替えられないものなのか。	土木	委員会等で検討			
		対応	市当局へ伝えておきます。					

No.	開催場所	区分	意見・要望・質問等及び当日の対応	分野	意見等に対する処置	担当	回答等	回答年月日 回答作成者
7	川内庁舎	質問	街灯の電気代はどこが負担しているのか。	土木	対応終了			
		対応	むつ市の他、町内会で負担しているものもあります。					
8	川内庁舎	質問	財政について、基金残高が低水準だが、基金繰り入れによって無理に黒字化しているのではないか。	財務・資金 企画	対応終了			
		対応	基金の取崩分は除排雪費用に一番充当されています。					
9	川内庁舎	質問	除雪の予算は毎年同額なのか。	土木	対応終了			
		対応	当初予算では3億円程度であるが、降雪に応じて例年3回程度増額補正しています。					
10	川内庁舎	提言	農業振興について、ブドウ・イチゴ・キウイなどの苗作りを提案したい。また、植林のイベントを積極的に開催し、来場した子どもに苗をプレゼントしてはどうか。	農林畜産振興	対応終了			
		対応	よい提案だと思うので、議会としても後押しや応援をしていきたいと思います。					
11	川内庁舎	提言	採れた果物は地元のヨーグルトを使ってスイーツとして提供するのはいかがでしょうか。スイーツのアイデアについては、地元の高校生に考えてもらうのも効果的だと思う。	農林畜産振興	対応終了			
		対応	よい提案だと思うので、議会としても後押しや応援をしていきたいと思います。					
12	川内庁舎	意見	果物の収穫体験が地元でできれば、インバウンド対策として成り立つと思う。	農林畜産振興	対応終了			
		対応	よい提案だと思うので、議会としても後押しや応援をしていきたいと思います。					
13	川内庁舎	質問	ベトナムで日本食のレストランをやっているのだが、東京の亀有などでやっているような地場産品のPRイベントをベトナムでやる気はないか。	産業振興	対応終了			
		対応	よい提案だと思う。議会としても後押しや応援をしていきたいと思います。					

No.	開催場所	区分	意見・要望・質問等及び当日の対応	分野	意見等に対する処置	担当	回答等	回答年月日 回答作成者
14	川内庁舎	意見	ベトナムは健康志向が高く、特に黒ニンニクを青森から持ち込むと喜ばれるので、川内でも取り組むのはどうか。	農林畜産振興	対応終了			
		対応	福地ホワイト六片が有名だが、下北でもできると思う。よい提案だと思うので、議会としても後押しや応援をしていきたいと思えます。					
15	川内庁舎	要望	下北ジオパークが認定されたが、外部の人に聞かれても答えられないといけないので、一般の人でもわかりやすい冊子がほしい。	総合戦略・ジオパーク	市長部局等へ報告			
		対応	議会からも要望として伝えます。					
16	川内庁舎	要望	以前ジオパークに関する冊子を見たらホタテとナマコについて書かれていなかったのので、記載するようにしてほしい。	総合戦略・ジオパーク	市長部局等へ報告			
		対応	議会からも要望として伝えます。					
17	川内庁舎	要望	この意見交換会の参加者が少なく活かされていないと感じるので残念。次の機会には参加者を増やすいいアイデアが必要だと思う。	議会	対応終了			
		対応	今後も鋭意努力をしていきます。					